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Die Läuterung auf Erden schreitet voran, es wird keinen Ort geben, der nicht 

geläutert wird, die einen früher, die anderen später, aber alle Orte werden 

geläutert werden bis zum Punkt, an dem sich die Geografie der Erde verändern 

wird… 

DAS AYATE, DAS KLEID, AUF DEM MEINE MUTTER ABGEBILDET IST, WIRD EINE 

GROSSEN MANIFESTATION AN DIE MENSCHHEIT SEIN, WIE ES MEIN VOLK 

NICHT ERWARTEN WÜRDE UND WORÜBER DIE GESAMTE MENSCHHEIT 

ÜBERRASCHT SEIN WIRD. SIE WIRD ÜBERALL ZU SEHEN SEIN UND VON DER 

WISSENSCHAFT BESTÄTIGT WERDEN… 

Meine Mutter hat Unsere Dreifaltigkeit gebeten, dass der Einschlag des 

Meteoriten im Meer weniger verheerend sein möge, damit die Küstenbereiche 

nicht bis zum Erbrechen leiden werden. Für die Erfüllung dieser Bitte wird die 

Menschheit nicht nur verbal beten müssen, sondern diese Gebete im Rahmen 

Unserer Liebe auch in die Tat umsetzen. Nur und nur dann werden die Folgen 

des Einschlags weniger verheerend sein…  

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUSAN SEINE 
GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 25. SEPTEMBER 2017 
Mein geliebtes Volk, 
  
IM RAHMEN MEINER UNENDLICHEN LIEBE HABE ICH DEM 
MENSCHEN GESTATTET, ZU MIR ZU KOMMEN UND SO 
GEISTLICH ZU WACHSEN UND MEHR MEINEM HAUSE ALS DEM 
WELTLICHEN ZU FOLGEN. 
  
In jedem Augenblick der Menschheitsgeschichte habe Ich Meine 
Barmherzigkeit gegenüber Meinen Kindern offenbart.  
  
Währenddessen hat sich die sture, blinde und ungehorsame Menschheit 
aufgelehnt und infolge ihrer Sünden gelitten. Der heutige Mensch 
debattiert darüber, ob Meine Barmherzigkeit strafend wirkt oder nicht, 
wobei er sich selbst nicht als Ursache seines eigenen Leids ansehen will. 
Mein Geliebtes Volk, wenn das menschliche Geschöpf jenseits Unseres 
Göttlichen Willens agiert, wendet es sich gegen das Gesetz Gottes, das von 
der Hand Meines Vaters direkt in die Gesetzestafeln geschrieben wurde. 
Der Mensch lehnt sich auf und interpretiert alles, was von Uns stammt 
nach menschlicher Willkür. 
Die Gebote werden für alle Zeiten und für alle Menschen in Kraft bleiben. 
Der Mensch, der entgegen dem Gesetze Gottes handelt und sich ihm 



widersetzt, hat das Wort Meines Vaters entwürdigt. Angesichts eines 
solchen Verhaltens möchte Ich erneut kundtun, dass der Mensch, der sich 
gut verhält, Gutes empfängt, wenn er Gutes tut. Der Mensch, der sich böse 
verhält, empfängt das Böse als Produkt seines schlechten Verhaltens, 
wenn er keine Reue zeigt, dies weder einsieht noch beichtet und keinen 
festen Vorsatz fasst, sich zu bessern.  
  
DIESE GENERATION HAT RÜCKSCHRITTE GEMACHT UND 
UNSEREN GÖTTLICHEN WILLEN ENTWÜRDIGT, INDEM SIE DAS 
GESETZ GOTTES NACH GUTDÜNKEN INTERPRETIERT, WAS ZU 
HÖCHSTER UNGNADE GEFÜHRT HAT, INFOLGE EINER FREIEN 
INTERPRETATION DESSEN, WAS HEILIG IST.  
  
Die Menschheit lebt auf liberale Art; sie hat das Wort und das Gesetz 
Gottes verantwortungslos interpretiert und damit dem Teufel Freiheit 
verschaffen, damit die Sünde in jedem Augenblick wächst und neue Arten 
von Sünden erscheinen.  
  
IHR HABT NICHT BEGRIFFEN, DASS DAS BÖSE MIT JEDER 
SÜNDE WÄCHST, SICH AUSBREITET, INNERHALB DER 
MENSCHHEIT AN MACHT GEWINNT UND IN ALLEN BEREICHEN 
DER GESELLSCHAFT GESTALT ANNEHMEN WIRD.  
  
Es ist Mein Volk, welches seine Taten und Werke in diesem Augenblick in 
die Hände des Bösen legt, um alles auf seinem Weg zu verschmutzen und 
sein Gift der Modernismen und Irrtümer, Missachtung und 
Aufsässigkeiten, seiner Beschimpfungen und Häresien gegen unseren 
Willen einzuflößen.  
  
WIE VIELE VON EUCH RUFEN „VATER UNSER“ UND SIND 
GROSSE REBELLEN, DIE DIE GEBOTE NICHT EINHALTEN UND 
ÜBER DIE WÜNSCHE MEINER MUTTER SPOTTEN!  
  
Die im Bösen lebende Menschheit beleidigt fortwährend Unsere Heilige 
Dreifaltigkeit und bekommt die Folgen ihrer Taten und Werke zu 
spüren.  Wegen Meiner großen Liebe strafe Ich Meine Kinder nicht 
ständig, doch Meine Gerechtigkeit ist wahrhaftig. Ich lasse zu, dass der 
missbräuchlich angewandte Wille des Menschen zu seinem eigenen 
Scharfrichter wird. 
Mein geliebtes Volk, 



DIESER MOMENT DER LÄUTERUNG SOLL GLEICHZEITIG DER 
BESSERUNG DIENEN. Ich bin die Liebe und jeder Akt der 
Wiedergutmachung wird von Mir angenommen, aber ihr vergesst, dass 
die Wiedergutmachung vom festen Vorsatz begleitet sein muss, sie 
fortwährend - also nicht nur vorübergehend, sondern dauerhaft - in die 
Tat umzusetzen. Der Mensch erscheint verbittert, wenn er leidet. Dann 
ruft er nach Mir, auf dass Ich ihm helfe, und Ich erhöre ihn, doch sobald 
der Augenblick des Leids, der Prüfung, der Angst vergangen ist, kehrt er 
in den Zustand der Lauheit zurück und klammert sich wieder an sein 
menschliches Selbst, beleidigt Mich und klammert sich an den Bösen. 
Meine Liebe, in der der Mensch stets leben soll, ist die Lebensart, die Ich 
euch vermacht habe. Doch stattdessen begebt ihr euch auf die Suche 
danach, was euch eurer Meinung nach fehlt, und ihr urteilt nach euren 
eigenen Maßstäben und nicht nach den Meinigen. Ihr setzt euch Ziele 
nach euren eigenen Maßstäben und nicht nach den Meinigen. Daher 
handelt ihr weiter ohne jegliche Balance, obwohl ihr zwischen Gut und 
Böse unterscheiden könnt. 
DER MENSCH BEGNÜGT SICH DAMIT, NACH SEINEN 
KENNTNISSEN ZU WIRKEN UND ZU HANDELN. ER MÖCHTE 
SEIN WISSEN NICHT ERWEITERN, UM SPIRITUELLER ZU 
WERDEN. Da er es ablehnt, Mir geistlich zu folgen, lernt er nichts dazu 
und folgt den Neuheiten der Sünde, die ihm vom Teufel angeboten 
werden. 
Geliebte Kinder, das Böse ist bis in die Wurzeln Meiner Kirche 
vorgedrungen und hat ihr das Böse eingeflößt, und so wenden sich die 
neuen Triebe gegen Mein Wort, denn sie sind Träger von Lehren einer 
Theologie, die weit weg von Unserem Willen sind. 
In diesem Moment wird die Menschheit nicht von der Liebe Gottes 
regiert, sondern von Vergnügen, Missachtung, Unreinheit, Schikanen, 
Korruption, Lügen, Häresien und Verleumdungen gegen Unser Haus und 
Meine Mutter. Die Auflehnung des Menschen wendet sich gegen die 
Kirchen. Der Hass auf die Sakramentalien wächst unermesslich. Meine 
treuen Priester haben sich von Meinem Volk entfernt. Die Willkür und das 
Streben nach Besitz nehmen überall zu.  
  
ICH WURDE VON MEINEN EIGENEN KINDERN ZU EINEM KÖNIG 
OHNE KÖNIGREICH, EINEM BETTLER DER LIEBE GEMACHT...  
  
Es wird der Moment der Klagerufe kommen, inmitten der Hölle auf Erden 
die jene auslösen werden, die den Teufel als ihren Gott verehren. 



Mein geliebtes Volk, die Läuterung auf Erden schreitet voran, es wird 
keinen Ort geben, die nicht geläutert werden, die einen früher, die 
anderen später, aber alle Orte werden geläutert werden bis zum Punkt, an 
dem sich die Geografie der Erde verändern wird. 
  
VEREINIGT EUCH MIT MIR, WERDET ZU AUFRECHTEN 
KINDERN MEINER MUTTER, FOLGT IHREN RUFEN, DENN SIE 
LEISTET IMMERZU FÜRSPRACHE FÜR EUCH.  
  
Meine Mutter hat Unsere Dreifaltigkeit gebeten, dass der Einschlag des 
Meteoriten im Meer weniger verheerend sein möge, damit die 
Küstenbereiche nicht bis zum Erbrechen leiden werden. Für die Erfüllung 
dieser Bitte wird die Menschheit nicht nur verbal beten müssen, sondern 
diese Gebete im Rahmen Unserer Liebe auch in die Tat umsetzen. Nur 
und nur dann werden die Folgen des Einschlags weniger verheerend 
sein.  
  
Betet Meine Kinder, betet für Mexiko, das Land Meiner Mutter, in dem 
Sie lebendig ist und wirkt und wo die Menschen des Friedens und der 
Güte Ihrem Beispiel folgen sollen.  
  
Meine Mutter ist gemäß Widmung von Guadalupe die mit der Sonne 
bekleidete Frau, die Mutter dieser letzten Zeiten. Sie hält den Balsam für 
den kritischsten Moment der Läuterung der Menschheit bereit. DAS 
AYATE, DAS KLEID, AUF DEM MEINE MUTTER ABGEBILDET 
IST, WIRD EINE GROSSEN MANIFESTATION AN DIE 
MENSCHHEIT SEIN, WIE ES MEIN VOLK NICHT ERWARTEN 
WÜRDE UND WORÜBER DIE GESAMTE MENSCHHEIT 
ÜBERRASCHT SEIN WIRD. SIE WIRD ÜBERALL ZU SEHEN SEIN 
UND VON DER WISSENSCHAFT BESTÄTIGT WERDEN. DAS 
MEXIKANISCHE VOLK WIRD DURCH DIE KRAFT DER NATUR 
GELÄUTERT WERDEN, WEGEN DER GESETZE, DIE 
VERABSCHIEDET WURDEN, SÜNDHAFTE GESETZE ENTGEGEN 
UNSEREM WILLEN, DIE DAS UNBEFLECKTE HERZ MEINER 
MUTTER LEIDEN LÄSST. Der Tod, der in Form der Sünde der 
freiwilligen Abtreibung gebilligt wurde, ist ein Verstoß gegen unsere 
Heilige Dreifaltigkeit. Das Leben wird nicht wertgeschätzt. Der Mensch, 
Tempel Unseres Heiligen Geistes, hat sich in ein Geschöpf verwandelt, 
das vom Bösen benutzt wird, was sich in zunehmender Homosexualität 
und Lesbentum äußert. 



GROSSE HÄRESIEN DURCHZIEHEN MEINE KIRCHEN. 
ANGESICHTS SO VIELER SÜNDEN BITTET MEINE MUTTER IHR 
VOLK, SICH ZU BESSERN, NICHT NUR DURCH TATEN 
INNERHALB MEINER KIRCHEN, SONDERN ALS GESCHÖPFE 
GOTTES UND DURCH DIE WIEDERGUTMACHUNG VON 
VERBRECHEN GEGEN SO VIELE UNSCHULDIGE, INDEM EIN 
JEDER DIE SCHULD EINGESTEHT, DIE ER AUF SICH GENOMMEN 
HAT, UND SICH DAZU ENTSCHLIESST, SOLCHE VERBRECHEN 
NICHT MEHR ZU BEGEHEN, INDEM ER SICH IN SEINEM LEBEN 
DER LIEBE GOTTES UND NÄCHSTENLIEBE ZUWENDET UND FÜR 
SEINE BEGANGENEN SÜNDEN AUFRICHTIGE REUE ZEIGT. 
Ihr müsst Meine Liebe predigen, indem ein jeder von der Wahrheit und 
nicht von der Lüge zeugt. Satan ist auf Erden präsent. Er weiß, dass Meine 
Mutter ihn besiegen und verbannen wird. Daher muss Mein Volk sich all 
der Sünde und Häresie entledigen, SOFORT! und es darf nicht länger 
warten.  
  

Betet, betet für Mexiko, denn es wird schwer erschüttert werden. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Chile. Es wird mit großer Intensität den 
Zorn der Natur zu spüren bekommen, worunter auch die 

Nachbarländer Chiles leiden werden. 
  

Betet, Kinder, für Indonesien. Dieses Land wird erschüttert und die 
Menschheit wird unter der Macht seiner Vulkane leiden. 

  
Betet, Kinder, Kolumbien wird geläutert. Der Terrorismus agiert und 

die Natur wird allen Bewohnern dieses Landes Schaden zufügen. 
  

Betet, Kinder, für Spanien. Es wird vom Terrorismus und von der 
Natur überrascht werden. 

  
Betet, Kinder, für Italien, denn es leidet. 

  
Betet für die Vereinigten Staaten, denn sie werden erschüttert und 

vom Wasser gereinigt. 
  
Mein Geliebtes Volk, wundere Dich nicht über die Macht der Natur, denn 
sie ist die Macht der Sünde des Menschen. Die Menschheit wird von 
einem Ende zum andern gegeißelt werden. 



Meine Liebe lebt in jedem von euch, doch es hängt von euch ab, ob ihr sie 
empfangt oder ablehnt. 
Ich liebe euch alle, auch wenn nicht alle Mich lieben.  Mein Volk leidet 
und Ich lasse euch nicht im Stich. Ich segne euch.  
  
Euer Jesus 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  
KOMMENTAR DES MEDIUMS 
  
Brüder und Schwestern, 
  
„Seid also wachsam! Denn ihr wisst nicht, an welchem Tag euer Herr 
kommt. Bedenkt: Wenn der Herr des Hauses wüsste, zu welcher Stunde in der 
Nacht der Dieb kommt, würde er wach bleiben und nicht zulassen, dass man in 
sein Haus einbricht. Darum haltet auch ihr euch bereit! Denn der Menschensohn 
kommt zu einer Stunde, in der ihr es nicht erwartet.“ (Mt. 24:42-44)  
Amen.  
 
  
 
 
Im Lichte der Propheten 
https://www.gottliebtdich.at 

https://www.gottliebtdich.at/

